

“Un paso más al frente”



Al asumir la presidencia de la FLAMeCiPP en 2015, nos fijamos en el desafío de dar “un paso mas al frente”. Mucho había sido hecho, pero faltaba mucho aun para que nuestra Federación ocupase su debido lugar.

En estos últimos años, conseguimos participar en cursos y congresos de prácticamente todas las sociedades y capítulos en América Latina. Puntualizamos sus necesidades, organizaciones y deseos dentro de la Federación, y alineamos nuestras ideas. Creamos nuestro website con la activa colaboración de todas las sociedades y capítulos.

Participamos del consejo de la IFFAS, defendiendo los intereses e posiciones como una gran federación que somos. Nosotros los latinos, ocupamos el 25% del congreso de la IFFAS en Lisboa en 2017, (mismo nivel ocupado por las NAOFAS, EFAS y AFFAS). Elegimos al Dr. Cristian Ortiz , de Chile, para la próxima presidencia de la IFFAS este cargo ya ocupado en el pasado por un brasilero, el Prof. Osny Salomão.

Profundizamos nuestra proximidad con Portugal y España a través de la promoción del curso PEALMeCiPP (Portugal, España y América Latina de Medicina y Cirugía de la Pierna y Pie) realizado en 2016 en la generosa Lisboa. El suceso marcado nos estimula a reeditararlo en Porto de Galinhas este año.

Reunimos, en nombre de la FLAMeCiPP, los mas renombrados especialistas para editar el libro “Cirugía Mínimamente Invasiva del Pie“ que será distribuido gratuitamente durante el nuestro “8° Congreso FLAMeCiPP – Porto de Galinhas“, evento que ya esta pronto para recibirlos y que contará con diversos convidados internacionales – todo dentro del mas elevado padrón científico y social. Durante este evento asumirá la presidencia de la FLAMeCiPP nuestro querido amigo el Dr. Gabriel Khazen de Venezuela.

Dando continuidad a nuestro trabajo, en 2019 nos ocuparemos de la creación de la biblioteca virtual de la IFFAS, coordinación que asumimos con gran orgullo.

La coordinación de esfuerzos de esta dirección con la participación de los principales centros científicos de América Latina resultó finalmente en la elevación substancial del interés e importancia de nuestra revista – Tobillo y Pie – en los escenarios latinoamericanos y mundial. Estamos trabajando arduamente para la fusión entre las revistas de la FLAMeCiPP y de la Asociación Brasileira de Tobillo y Pie, que consideramos como la solución mas eficiente y objetiva para alcanzar las condiciones necesarias para la indexación de un periódico científico de nuestra especialidad en América Latina.

En la medida que nos aproximamos al final de nuestra gestión, miramos para atrás, podemos nos enorgullecer de los “VARIOS PASOS AL FRENTE“ que conseguimos realizar con la ayuda de todos!

Muchas gracias!

João de Carvalho Neto
Presidente FLAMeCiPP